
15 gennaio 2024 – RIUNIONE DEL CONSIGLIO PASTORALE PARROCCHIALE  
 
Alla riunione del Consiglio Pastorale sono presenti: Don Claudio Maria, Diacono Charles, Suor Maria Teresa, 
Alberto Compagnoni, Francesca Telese, Debora Moro Dell’Acqua, Anna Bertoletti, Paola Molinari, Gianluigi 
Olgiati, Marco Frigeri, Fabio Saporiti, Vincenzo Ingravallo, Bianca Venegoni, Giancarlo Raimondi, Filippo 
Giannini, Maria Merlo, Marino Dell’Acqua, Matteo Gallivanoni, Daniela Meraviglia che redige il verbale. 
 
Assenti giustificati: Don Domenico, Suor Marcia, Raffaella Bianchi Bosani, Andrea Cattaneo, Diacono Stefano, 
Ilaria Moroni. 
 
 
L’ordine del giorno odierno: 
 
VISITA PASTORALE DELL’ARCIVESCOVO SABATO 3 FEBBRAIO 2024 
 

Ore 17.30 - L’Arcivescovo arriva in CHIESA e incontra le famiglie dei ragazzi dell’iniziazione cristiana della 
parrocchia.  

Ore 18.00 - L’Arcivescovo presiede la Santa Messa. Al termine consegna ai nonni la regola di vita e saluta i 
chierichetti in sacrestia. 

Ore 19.30 - L’Arcivescovo si trasferisce in Oratorio e in una sala incontra il Consiglio pastorale parrocchiale. 
Ore 20.30 - Cena a buffet in Oratorio con i membri del Consiglio pastorale e altri collaboratori della 

Parrocchia. 
Ore 21.30 - Rientro in sede 
 
Alcuni quesiti riguardanti la composizione della parrocchia e la situazione pastorale sono stati redatti dal 
segretario dell’Arcivescovo e le risposte saranno ritornate a lui prima della visita pastorale. La compilazione 
della relazione è stata affidata a Marino con la collaborazione di Maria. 
 

Prima della Santa Messa è previsto un saluto di un membro del Consiglio pastorale, a nome della comunità; 
Marino leggerà il saluto, il cui testo sarà redatto da Vincenzo. 
 

L’incontro con il Consiglio pastorale sarà in sala “Carlo Riva”, dove l’Arcivescovo dopo il proprio intervento, 
risponderà ad alcune domande dei presenti. 
 

Ci sposteremo poi in sala bar per la cena a buffet per circa quaranta persone, organizzata con la 
collaborazione della cuoca della scuola dell’infanzia e alcune volontarie. 
 
Durante la riunione è emerso il problema dell’unità pastorale con la parrocchia di San Magno, che 
ufficialmente è prevista solo per la Pastorale Giovanile, visto che il sacerdote che la segue è stato nominato 
Vicario delle due parrocchie. 
La nostra Parrocchia da almeno nove anni ha attività e gruppi in comune con la Parrocchia di san Magno in 
vista di una prossima futura Comunità Pastorale, sempre procrastinata. 
Non esiste nessun documento ufficiale della Diocesi che attesta l’Unità pastorale in vista della Comunità 
pastorale. Ad oggi restano le due Parrocchie ciascuna guidata dal proprio Parroco con un unico Sacerdote 
Vicario responsabile della Pastorale Giovanile. 
La nostra Parrocchia ha una sua identità centenaria che dovrebbe mantenere pur nella collaborazione con le 
altre parrocchie della città, vedi San Magno e le due prossime Comunità Pastorali (Oltrestazione e 
Oltresempione). 
Il Parroco afferma che la sfida non è sulle forme che possono assumere le comunità cristiane (comunità o 
unità ) ma sulla relazione tra città e Vangelo . L’ Arcivescovo ne ha dato forma con le sette lettere alla città di 
Milano. 
 
Viene stabilito che una delle domande da rivolgere all’Arcivescovo durante l’incontro con i consiglieri sarà 
proprio riguardante il futuro della nostra Parrocchia, se è prevista una Comunità pastorale con San Magno. 
 

I Gruppi Famiglie, tramite il consigliere loro rappresentante, chiederanno all’Arcivescovo come avvicinare le 
famiglie alla partecipazione delle Messe e alle iniziative pastorali loro rivolte. 



 
VARIE ED EVENTUALI  
 

È stato deciso di attuare l’iniziativa (non portata a termine per le prescrizioni covid) di creare in chiesa uno 
spazio adatto ai bambini più piccoli che partecipano alla messa domenicale con i loro genitori, attrezzandolo 
con libri da colorare e piccoli giochi. 
 

Per quanto riguarda la trasmissione streaming via web della messa che a volte non funziona, si cercherà di 
risolvere il problema istruendo i coordinatori delle messe con la procedura da seguire. Il segnale Wi-Fi però 
a volte e soprattutto il sabato e la domenica è scarso e non permette la trasmissione. 
 
Alle ore 23,30 si conclude la riunione. 
 
La data della prossima riunione non è stata stabilita. 
 
 
 
 
 
         Il Parroco 
        Don Claudio Maria Colombo 
 
 
 
 
 
 
 Per la redazione del verbale 
      Daniela Meraviglia 


